



赤や黄色に色づいた木の葉が、風に吹かれてひらひらと舞い落ちる季節になりました。

すみれ組の子どもたちは、園庭を元気いっぱいに走り回っています。

これから少しずつ寒くなっていきますが、衣服をこまめに調節しながら、戸外での活動を多く取り入れて楽しむ過ごしていきたいと思います。また、来月は発表会が開催されます。こどもたちの成長した姿をご覧いただきたいと思っています。

♪012歳児発表会♪

12月21日(土)は012歳児の発表会が開催されます。子どもたちが普段楽しんでいるダンスや歌遊び、楽器遊びを皆さんに観ていただこう思っています。楽しみにしていてください!

10月すみれ組、楽しく過ごしたよ~!!



* * * 11月 ももぐみだより *



「てんとう虫とハッピージャムジャム踊る~」「リレーしたい」とずっと運動会を楽しんでいたももぐみさん。みんな笑顔で頑張っていましたね!たくさんのご声援ありがとうございました。み~んな1等賞!ですね。また、祖父母競技や親子ダンス・競技、リレーのご協力ありがとうございました。楽しい一日になりました。

12月には発表会があります。またひとまわりお兄ちゃん・お姉ちゃんになった子どもたちを楽しみにしていてくださいね。



* お昼寝時の掛布団を毛布やフランケットにかえてください。(冬用の厚手の布団はまだ使いません。)

* 薄着を心がけて活動しやすい服で登園してください。また記名の確認をお願いします。



急に気温が下がり、一気に季節が進みましたね。あんやりハイハイが上手になったちゅうりっぷく組、お外へ行きたい!階段に行きたい!!と、とても活発です。また、身の回りの物にも興味津々でロッカーやカバンの中から荷物を取り出したり、拾ってどこかへ片付けて?くれたり…。気付けばお部屋の中がオムツと服で大変なことに!ということも(笑) どんないたずらも、成長だと思えば尊い!そういう気持ちでイタチごっこを楽しんでいます。

八島・西野

○気温の変化が激しい時期です。長袖・半袖、両方の準備をお願いします。薄手での登園を心がけ、薄手のジャンバー やカーディガンなどで調節するがおすすめです。
○外遊びの機会が増えます。靴と靴下の準備をお願いします。
(見えやすい所に名前を書いてください)
○Tシャツの袖やズボンの裾が長いと活動の妨げになったり転んだりします。サイズのあった動きやすい服を着ましょう。



ヒートテックの着用は控えましょう

ヒートテックの吸湿発熱機能は新陳代謝が活発で多くの汗をかく子どもにとっては汗冷えを引き起こす原因となる可能性があります。また、レーヨンなどの化学繊維の刺激により湿疹やかゆみを発生させる可能性もあります。肌に触れる下着は綿素材の物がおすすめです。同様に裏起毛のある衣服も汗をかきやすく、かえって体を冷やす原因になります。朝晩は冷え込んだりするのだからだが冷えないか心配になるかと思いますが、保育室内はエアコンを使用し快適に過ごせるようにしています。上手に衣服の調節をしながら寒い冬を乗り越えていきましょう

